
 

令和 2年 ５月 ３１日 

地域密着型サービス 
                        

令和２年度 第１回運営推進会議議事録 

運営推進会議の開催状況について 

法人名・事業所名 グループホームぬく杜の郷・しおさい 

所在地 虻田郡豊浦町字豊浦町浜町１７番地３ 

担当者名・連絡先 施設長 藤井丈彰 TEL ０１４２-８３-７７１１ 

従業者 従業者総数 １５ 人（内訳：常勤１２人 非常勤３人）（令和 2年５月２８日現在） 

 うち夜勤の従業者 1日当たり事業所全体の勤務従業者数  ２人 

運営推進会議の開催日 令和２年 ５  月 ２８ 日 （令和２年度 第１回） 

※新型コロナウイルス感染拡大防止措置に伴い書面による開催 

運営推進会議の構成員 所 属（団体等）名 職  名 

 入居者 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 

入居者 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 

入居者の家族 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 

入居者の家族 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 

地域住民の代表者 豊浦町浜町自治会 自治会長 

地域民生委員 民生委員協議会 副会長 

地域協力者 近隣協力者 有識者 

市町村職員 豊浦町総合保健福祉施設やまびこ 事務長 

市町村職員 豊浦町地域包括支援センター 認知症地域支援推進員 

地域社協 豊浦町社会福祉協議会 事務長 

地域消防 西胆振行政事務組合伊達消防署豊浦支署 庶務・警防主幹 

地域駐在所 札幌方面伊達警察署豊浦駐在所 警部補 

施設職員 グループホームぬく杜の郷・しおさい 施設長 

施設職員 グループホームぬく杜の郷・しおさい 介護支援専門員 

施設職員 グループホームぬく杜の郷・しおさい 計画作成担当 

議題 ※コロナウイルス感染防止の為、書面会議により開催する。 

（５／１８案内発送） 

◯事業所報告資料・施設広報誌 

◯令和元年度事業報告 

◯事業所への要望、助言等の意見聴取 

 

利用状況 利用者総数 １８人 （令和２年５月２８日現在） 平均介護度２．７ 

 直近月稼働率１００％ 

要支援１：－ 要支援２：0人 要介護１：3人 要介護２：6人 

要介護３：5人 要介護４：2人 要介護５：2人 － 



 

交流・行事等の実施状況 

・利用者の家族との交流内容 

・地域との交流内容 

・その他の事業 など 

 

 

 

（直近約 2か月又は前回報告以降） 

 
3月 27日 職員会議 
4月  3日 理事長・施設長会議 
4月  8日 ひだまりカンファレンス・せせらぎユニット会議 
4月 13日 せせらぎカンファレンス 
4月 21日 行動規範委員会 
4月 24日 ひだまりユニット会議 
4月 29日 身体拘束適正化委員会 
4月 30日 職員会議 
5月  4日 せせらぎカンファレンス 
5月  6日 理事長・施設長会議、施設内研修（労働衛生研修） 
5月  9日 施設長経営会議 

事故の状況 １件（落薬） 
令和 2年 4月 
居室前廊下に錠剤が 1錠落ちているのを発見する。飲む際にうまく口に 
入らず服の中にまぎれた可能性があるとして推測。入居者の状態変化に 
合わせて薬の飲み方を全入居者分確認再発防止策として服薬方法を統一 
している。 
 

ヒヤリハット報告 （４/１～５/２８）全４件 

ヒヤリハットⅠ    １件 

（内訳：一包化された薬袋に錠剤が１錠多く入っているのを確認）  

ヒヤリハットⅡ    ３件 

（内訳：変色１件、転倒２件） 

苦情ヒヤリハット    ０件 

相談・苦情の状況 （直近約 2か月又は前回報告以降） 

苦情 無 

相談１件 （入居相談 1件） 

身体拘束の状況 

 

有：無 

身体拘束等適正化委員会（直近の開催日 ４／２９） 

直近の研修開催日 ５／２０ 

感染症等の発生状況 有：無 

新型コロナウイルス感染防止の為、ご家族・ご訪問の皆様の面会制限を実施。 

 

その他の報告事項 なし 

添付資料（送付資料） 〇議事次第 

〇事業所報告資料 

〇令和元年度事業報告 

〇施設広報誌 せせらぎ通信・ひだまり通信 

 



 

会議出席者より 

事業所の活動状況の 

評価 

事業所への要望・助言等 

 

 

●A氏 

 新型コロナウイルスの緊急事態宣言が全面解除されましたが、気を緩め 

ずに引き続き、感染予防対策を実施して参りましょう。 

 

●B氏 

 長期に渡る感染症対策を続ける皆様の御苦労に感謝いたします。 

 

●C氏 

 普段の業務の他に、今回の新型コロナ対策など、利用者と職員の安全 

にご苦労されていることと思います。くれぐれもご自愛下さい。 

 

●D氏 

 マスクなどが不足し、入居者に感染が起きないよう気を使って大変だ 

と思います。努力に感謝します。 

 

●E氏 

 新型コロナウイルスについては、収束の方向に向かっていますがいまだ 

道内では病院などで感染が確認されるなど、警戒が必要ですので大変だと 

は思いますが引き続き感染予防対策をお願いします。 

  

●F氏 

穏やかな日常を保つ生活を作って下さっている事に感謝しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


